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Dezernat 6/Stadtplanungsamt 

 
Sachstandsbericht zum Lichtkonzept der Stadt Karlsruhe von 2006 bzw. 2008 
 

Anfrage: 

In wie weit würd das Lichtkonzept der Stadt Karlsruhe aus dem Jahr 2006 bzw. 2008 nach 

der Überarbeitung und Ausschreibung eines Planungswettbewerbes, weiter ausgeführt? 

 

Weitere Fragen: 

Wird das Lichtkonzept weiter ausgeführt bzw. sind Teile aus dem Konzept für eine Umsetzung 

geplant?  Wenn ja für welchen Zeitraum? 

Ist eine Realisierung des gesamt Konzeptes überhaupt umsetzbar? 

 

 

 

 

 

 

 Unterzeichnet  CDU-Fraktion: 

 

Michael Griener 

Roswitha Henkel 

Andreas Kehrle 

Dirk Müller 

Doris Böhler-Fries 

Walter Mächtlinger 

Klaus Scheuermann 


